
 
 

 
 

   
VERBALE DIRETTIVO OR.S.S.A. 

09  Novembre 2023 
 
 

Si è svolto in data odierna alle ore 10.00  il Consiglio Direttivo dell’Associazione OR.S.S.A  per affrontare i 
punti all’Ordine del Giorno previsti dalla convocazione dello scorso 30 Ottobre. 
In analogia con le precedenti,  l’odierna riunione si è svolta  in modalità web con la piattaforma Skype i 
presenti sono riportati nell’allegato al presente verbale.  
 

Il Presidente, verificato il numero dei presenti, come da allegato, dichiara aperti i lavori. 
 

Al primo punto è prevista l’elezione del Presidente. Così come previsto dallo statuto, su proposta del Socio 
fondatore rappresentante legale di OR.S.A. Trasporti viene confermato all’unanimità dei presenti quale 
Presidente il socio Adriano Coscia . 
 

Per quanto attiene il collegio dei Sindaci viene proposta la conferma degli attuali Sindaci : Carlo Atzori, 
Enrico Fiorentino, Roberta Marchini, ed in sostituzione del dimissionario Diego Cucchi, il socio Aniello 
Prisco. La proposta,  anche in questo caso, trova l’unanimità dei consensi. 
 

Il Presidente illustra la necessità di procedere alla nomina temporanea dei responsabili territoriali delle 
Regioni Marche, Abruzzo, Calabria, Sicilia in quanto per diverse motivazioni non hanno provveduto alla 
convocazione dei Comitati Territoriale conseguente all’elezione dei rispettivi coordinatori territoriali. 
Il Consiglio Direttivo individua i soci Davide Giorgi (Marche), Alex Orlandi (Abruzzo), Francesco Maiurana 
(Calabria), Daniele Pennino (Sicilia) quali coordinatori territoriali a cui affida il compito di convocare i 
comitati territoriali entro il 31 Gennaio 2024. 
 

Il Presidente evidenzia la necessità della modifica del codice fiscale registrato all’Agenzia dell’Entrata e di 
registrare il nuovo Statuto così come approvato dall’Assemblea Nazionale. In considerazione che il Sapens 
risultava  tra i soggetti fondatori, decisione successivamente rettificata, viene deciso di inviare, prima di 
depositare il nuovo testo,  formale comunicazione alla Segreteria Generale del Sapens.  
 

Il Presidente comunica che è in scadenza il contratto di partenariato con CNA segnalando che il 
responsabile dello stesso CAF ha anticipato di non poter mantenere l’attuale riconoscimento economico, 
tale riduzione potrebbe essere compensata da un contributo per i corsi di formazione e come richiesto dal 
coordinatore Domenico Carbonara dalla possibilità di usufruire di servizi che oggi CNA fornisce a 
pagamento e di includere, così come richiesto dal coordinatore De Ferdinando, l’indirizzo delle sedi 
OR.S.S.A.  nel sito di casa CAF CNA.   
Il Presidente evidenzia altresì la necessità di rendere più stringenti e puntuali i riconoscimenti per l’attività 
svolta. Con queste considerazioni il Consiglio Direttivo valuta positivamente l’opportunità di rinnovare il 
rapporto di collaborazione con CNA. 
 

Il Presidente evidenzia inoltre che l’Associazione ha la possibilità, in particolare per i servizi di patronato, di 
sottoscrivere rapporti di collaborazione anche con altri Istituti eventualmente segnalati dai territori. 
Fermo restando l’attribuzione delle rimanenze economiche per l’attività svolta dai vari territori, così come 
rimarcato dal coordinatore De Ferdinando; viene deciso di provvedere a rimborsare le strutture OR.S.S.A. a 
seguito delle spese sostenute  dell’annuale corso di formazione / aggiornamento. 
 

Con riferimento alle problematiche con il conto corrente, vari coordinatori richiedono la necessità di utilizzo 
delle card  per effettuare versamenti- prelevamenti in contanti. Su tali aspetti ed al fine di fare un riordino 
delle carte assegnate ai vari coordinatori regionali, il Presidente si impegna a richiedere un incontro con la 



 
 

 
 

responsabile di Banca Intesa. 
 

Il coordinatore della Sardegna chiede di ottenere le credenziali per accesso al cloud OR.S.S.A. il Presidente 
comunica che contatterà il responsabile informatico per le conseguenti azioni. 
 

In considerazione che tutti gli associati ad OR.S.A. Trasporti sono già inseriti nei data base nazionali dei 
soggetti fondatori, il Presidente comunica che è facoltà dei territori inserire dal 2024 nel cloud 
esclusivamente i  soci   Onorari, Frequentatori e Sostenitori. 
 
Così come deciso dall’Assemblea Nazionale viene messa a decisione l’importo della tessera 
dell’associazione. Su tale aspetto vi sono opposte considerazione entrambe meritevoli di attenzione in 
particolare i coordinatori De Ferdinando e Carbonara ed il delegato Ferri, al fine di incrementare il numero 
di associati, reputano opportuno ridurre il costo dell’iscrizione annuale per il socio ordinario riducendo 
l’importo da 10 ad 1 euro. Altri coordinatori Pulejo, Carraro e Antonio Civita ritengono opportuno il 
mantenimento della quota di 10 euro. 
Dopo ampia discussione, durante la quale intervengono diversi coordinatori, viene messa ai voti quale sia la 
quota associativa per l’anno 2024 sulle due proposte discusse quindi 10 euro – 1 Euro. La votazione come 
da allegato dà i seguenti risultati: 4 favorevoli ad  1 euro, 4  favorevoli a 10 euro e 8 astenuti.                                      
In considerazione dell’esito della votazione, non essendoci una maggioranza, viene deciso di riaffrontare la 
questione nel successivo consiglio direttivo che sarà convocato entro la metà di Dicembre. 
 
Non essendoci altro da discutere il Presidente dichiara concluso il Consiglio Direttivo alle ore 12.30. 
 
Roma, 09 Novembre 2023 
 
   Il Presidente                 Il Segretario verbalizzante 
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